

Día Internacional de las Niñas

11 octubre

En 2011, la Asamblea General de las Naciones Unidas declaró el 11 de octubre como *Día Internacional de las Niñas*, con el objetivo de reconocer sus derechos y los problemas a los que se enfrentan en todo el mundo.

La creación de un día para las niñas en el calendario universal se promovió desde el 2009 por la *ONG Plan Internacional* a través de la campaña "Por ser niña", enfocada a acabar con la discriminación y la vulneración de derechos que sufren millones de niñas en todo el mundo por género y por su edad, como la falta de acceso a la educación, maltrato infantil, violencia y prácticas dañinas, exclusión económica, trata y esclavitud, embarazos adolescentes, mortalidad materna, mutilación genital, feminicidio infantil, entre otros.

Fuentes y/o referencias

Video:

Día de la Niña ?? "Soy todo lo que ves y mucho más" | UNICEF LACRO

<https://www.youtube.com/watch?v=KPMrCZcJOEg>
